
 

Tagesablauf

Am 25.05.2024 wirst du... 

     1. Deine Akkreditierung abholen. 

         Du hast deine Akkreditierung schon? 

         Sehr gut. 

    2. zum Volunteer-Center kommen. 

         Der Weg ist ausgeschildert. 

    3. Dich am Anmelde-Punkt des Volunteer

         Centers anmelden

    4. Dir deine Volunteer-Kleidung abholen. Deine

         Volunteer-Kleidung anziehen. 

    5. eine Einweisung durch deinen Teamleiter in

        der Turnhalle bekommen. 

    6. zum Olympia-Stadion gehen.

    7. auf deinen Einsatz warten.

    8. nach dem Spiel die Fans verabschieden. Ihr

         werdet ein großes Banner hochhalten.

   9. zum Volunteer-Center gehen und über den

         Tag sprechen. Das machst Du zusammen mit

         den anderen Volunteers.

   10. sehr glücklich und müde ins Bett gehen. 
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“Mal verliert man und mal
gewinnen die anderen”

(Otto Rehhagel)

Liebe Volunteers,

in diesem Text geben wir Euch mehr

Informationen für den Tag des Finales.

Es gibt auch neue Informationen von den

Männer-Teams, die im Finale sind.

Wir schreiben etwas zur Anmeldung für die

Urkunden nach dem Einsatz.

Wir zeigen euch, was die Volunteers anziehen.

Wir haben etwas über das Frauen-Finale vom

DFB-Pokal in Köln geschrieben.

Es ist eine kurze Zusammenfassung.

Es gibt Erklärungen zum Gewinn-Spiel.

Bis zum Finale sind es noch 15 Tage und 360

Stunden. So lange dauert es noch bis zum

Anfang des Spiels.



 

Wir haben neue Anfragen bekommen.

Einige Person brauchen Eure Hilfe.

Ich suche

eine Schlaf-Gelegenheit

am 24. bis 26. Mai 2024

Timo Weidemann

volunteertw@freenet.de

0173 - 66 17 42 1

Ich suche

eine Schlaf-Gelegenheit

20. bis 26. Mai 2024 1 Person
ab 24. Mai 2024 2 Person

Markus Heumader

markus-heumader@web.de

0152- 54262628

Ich suche

eine Mitfahr-Gelegenheit

25. Mai 2024

2 Personen von Berlin nach
Hannover 

Thomas Schäfer

hulmanaffe@yahoo.de

0176 - 55294007
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Volunteers helfen Volunteers  

Ihr sucht eine Unterkunft? 

Ihr könnt eine andere Person nach Berlin

mitnehmen? 

Ihr habt ein Zimmer für eine andere Person frei? 

Schreibt es uns an

volunteer-projekt@berlinerfv.de.

Bitte schreibt uns Eure Kontaktdaten. 

Wir schreiben es in den nächsten News-Letter.

mailto:volunteertw@freenet.de
mailto:markus-heumader@web.de
mailto:hulmanaffe@yahoo.de
mailto:volunteer-projekt@berlinerfv.de


 

3. VOLUNTEER-
NEWS-LETTER

Park-Möglichkeiten  
Wir haben noch keine endgültige Antwort für

Park-Scheine erhalten.

Wir raten euch, mit Bus und Bahn zu kommen.

Es gibt viel Verkehr bei großen

Veranstaltungen.

In diesem Jahr ist die Europa-Meisterschaft im

Fussball. 

Es wird weniger Park-Plätze und mehr Verkehr

geben.

Es ist besser, mit Bus und Bahn zu kommen.

Das ist gut für eure Nerven und für die

Umwelt.

Zum Stadion kommt ihr gut mit der S-Bahn

oder U-Bahn.

Ihr müsst zur Haltestelle "Olympiastadion"

fahren.

Von dort könnt ihr alles zu Fuß erreichen.

In das Volunteer-Center in der Turnhalle Block

4.1 kommt ihr mit der U-Bahn Nummer 2.

Ihr müsst mit der U2 an der U-Bahn-

Haltestelle "Olympiastadion" aussteigen.

Ihr geht von der U-Bahn ungefähr 15 Minuten

zu Fuß.

Ihr müsst über die Hanns-Braun-Straße

laufen.

Ihr habt sehr hart gearbeitet. 

Dafür bekommt ihr eine Urkunde.

Eine Urkunde ist eine Bestätigung für die

erfolgreiche Teilnahme bei einem Einsatz. 

Die Urkunde ist für das 81. Pokal-Endspiel. 

Wir wollen an die Umwelt denken. 

Deswegen gibt es die Urkunde nur als digitale

Version. 

Ihr bekommt die Urkunde mit einer E-Mail. 

Wenn ihr keine Urkunde haben wollt, ist das

in Ordnung. 

Ihr müsst dann nichts tun. 

Wenn ihr die Urkunde haben wollt, müsst ihr

euch anmelden. 

Bitte meldet euch bis zum 27. Mai 2024 an. 

Die Anmeldung ist möglich über 

Rückmeldung Urkunde 

Urkunde Volunteer-Einsatz  

https://form.jotform.com/241284163372353
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Die Volunteer-Kleidung
Es werden sehr viele Menschen beim Pokal-

Finale sein. 

Deshalb haben wir Kleidung für alle
Volunteers. 
Die Kleidung müsst Ihr am Spiel-Tag tragen.
Das ist die Kleidung. 

Es ist ein T-Shirt. 
Es ist eine Hose. 
Es ist eine Trainings-Jacke. 
Es ist eine Wind-Jacke. 

So erkennen wir uns.

Eure Kleidung passt nicht? 
Tauscht Eure Kleidung an der Kleidungs-
ausgabe oder mit den anderen Volunteers. 

Wissenswertes zum Spiel 
- die Trikots - 

Das Fußball-Team von Kaiserslautern spielt
in weißen Trikots.
Auch die Hosen und Socken sind weiß.
Die Torhüter tragen gelbe Sachen.

Das Fußball-Team von Leverkusen trägt
schwarz-rote Trikots.
Sie haben schwarze Hosen und schwarze
Socken an.
Ihre Torhüter tragen grüne Sachen.

- Kurvenverteilung und Fanfest - 

Die Fans von Kaiserslautern sitzen im Stadion
in einem Bereich.
Dieser Bereich heißt Ostkurve.
Vor dem Spiel gibt es ein Fest für die Fans.
Das Fest findet am Breitscheidplatz statt.

Die Fans von Leverkusen sitzen im Stadion in
einem anderen Bereich.
Dieser Bereich ist beim Marathontor.
Auch für sie gibt es vor dem Spiel ein Fest.
Das Fest für die Leverkusen-Fans ist auf dem
Hammarskjöldplatz.



Regeln am Spiel-Tag

Wir haben einige Hinweise für die Einsatz-

Zeit.

Bitte haltet Euch an die Hinweise

(1.) Bitte tragt keine Kleidung von anderen

Sport-Marken als Adidas. 

Das gilt besonders für Eure Schuhe. 

(2.) Zieht bitte immer die Volunteer-Kleidung

ganz oben an. 

So können Euch die Besucher und wir Euch

gut sehen.

Vielen Dank!

Wir suchen noch Hilfe für den Aufbau und
Abbau.
Wir bauen das Zentrum am Freitag, den
24.05.24 von 08:30 Uhr auf.
Wir wollen mit dem Aufbau um 12:00 Uhr
fertig sein.
Am Montag, den 27.05.24, räumen wir alles
wieder weg.
Das beginnt um 10:00 Uhr.
Wir hoffen, dass viele Menschen uns helfen.
Bitte sagt uns bis zum 12.05.2024 Bescheid.
Sagt uns, ob ihr Zeit und Lust habt zu helfen.
Schreibt eine E-Mail an

volunteer-projekt@berlinerfv.de

Vielen Dank für die Hilfe! 
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Helfende Hände gesucht

mailto:volunteer-projekt@berlinerfv.de
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DFB-Pokal-Finale der Frauen 
Das DFB-Pokal-Finale fand am 09.05.2024 in Köln statt. 

Es spielten der VfL Wolfsburg und der FC Bayern München

gegeneinander. 

Alle 44.400 Tickets für das Spiel wurden verkauft.

Das Spiel ist ausverkauft.

Es spielten die besten zwei Mannschaften aus der Bundesliga.

gegeneinander.

Das gleiche Spiel gab es schon im Jahr 20218.

Damals hat der VfL Wolfsburg gewonnen.

Sie haben beim Elfmeter-Schießen 3:2 Tore gemacht.

Elfmeter-Schießen ist, wenn der Ball vom Elfmeter-Punkt ins Tor

geschossen wird.

Auch in diesem Jahr hat der VfL Wolfsburg gewonnen.

Sie haben 2:0 Tore gemacht.

Das ist der 10. Sieg in Folge für den VfL Wolfsburg.

Die Tore für den VfL Wolfsburg haben zwei Spielerinnen gemacht.

Jule Brand hat ein Tor in der 14. Minute gemacht.

Dominique Janssen hat ein Tor in der 40. Minute gemacht.

Otto Rehhagel hat einmal gesagt: "Mal verliert man und mal gewinnen die anderen".
Otto Rehhagel war ein Fussball-Trainer.
Zum Beispiel beim Fußball: Manchmal gewinnt deine Mannschaft. Aber manchmal gewinnt die
andere Mannschaft.

Heute haben wir über die Kleidung der Finalisten gesprochen. 
Wir haben uns die Farben angeschaut.

Spiel, Spaß, Quizzen

Wenn du mehr über das Spiel wissen möchtest, gibt es einen Bericht.
Du kannst den Bericht lesen, wenn du auf den Link klickst: DFB-Pokal-Finale der Frauen

https://www.dfb.de/dfb-pokal-der-frauen/news-detail/?tx_news_pi1%5Bnews%5D=261261&cHash=cbd50b663f609313e32ed14ec1a949a5
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Gewinn-Spiel
Wir haben eine kleine Freude für euch vorbereitet.
Es ist ein Rätsel.
Ihr könnt das Rätsel lösen, wenn ihr alle unsere
Newsletter gelesen habt.
So könnt ihr die Fragen im Rätsel leicht
beantworten.
Wenn ihr die Fragen nicht beantworten könnt,
dann lest die News-Letter noch einmal.

Einige Fragen könnt ihr jetzt schon beantworten.
Für andere Fragen findet ihr die Antworten in den
nächsten News-Lettern.
Schaut euch das Rätsel auf den letzten Seiten an.
Dann müsst ihr die Lösungen von den Fragen in
ein Lösungsblatt schreiben.
Schreibt auch euren Namen und den Einsatz-
Bereich dazu.
Am Endspiel-Tag müsst ihr das Lösungsblatt bis
15:00 Uhr in eine Lostrommel legen.

Eine Lostrommel ist eine große Kiste, in die
man Lose legt.

Dann können wir starten und die Gewinner
suchen.
Macht mit und gewinnt etwas Schönes!

In der nächsten Ausgabe könnt Ihr Folgendes

lesen:

Ihr bekommt Informationen zum Volunteer-

Center?

Was gibt es zu Essen und zu Trinken?

Wann passiert am Endspiel-Tag was?

Und wir sagen Euch, wer wir sind.

Das Finale kommt bald. 

Es wäre schade, wenn Ihr krank werdet und

das Finale verpasst. 

Darum bleibt gesund!

Ein schönes Wochenende!

Carlo, Marvin und Yannic

Volunteermanagement

 Ausblick
nur noch ... Tage
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Fragen zum Volunteer-Gewinn-Spiel 2024 
1) Von wem ist der Spruch – „Mal verliert man und mal gewinnen die anderen“?

2) Vor wie vielen Jahren war der 1.FC Kaiserlautern zum letzten Mal im DFB-Pokalfinale? 
(Zahl ausschreiben)

5) Wer ist DFB-Pokal-Botschafter für Bayer Leverkusen?

3) Welcher Ort befindet sich im Reiterstadion?

4) In welcher Trikot-Farbe spielt Bayer Leverkusen im Finale?

6) Welche Mannschaft wird im Finale von seinen Fans aus der Ostkurve angefeuert?
(nur Name der Stadt)

7) Was findet am Finaltag nach der gemeinsamen Begrüßung statt?

 



 

Volunteer-Gewinn-Spiel 2024 
Das ist das Blatt für das Lösungs-Wort für das Gewinn-Spiel.
Wenn du alle Antworten weißt und alle Buchstaben richtig sortierst, dann schreib das Lösungs-
Wort auf.
Bring das Blatt am Tag des Spiels mit.
Steckt es in die Trommel für die Lose.
Vielleicht ziehen wir dein Los.
Dann hast du gewonnen.
Und du bekommst tolle Geschenke.

Name:

Einsatzbereich:
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-------------------------------------------

-------------------------------------------

Lösungswort:
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